
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica,

verbale n. 34 del 17 dicembre 2019 -

ll giorno diciassette del mese di dicembre dell'anno 2019 alle ore L5,00 nei locali del comune si è

riunita la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

Approvazione piano generale degli impianti
Ratifica deliberazione della G.C. n. 253 del 2917L/2079 avente per
oggetto: variazione urgente al bilancio di previsione 2079l2O2l
annualità 2019, ai sensi dell'art. 175 comma 4, D.Lvo 267 l2OOO.
Ratifica deliberazione della G.C. n. 254 del 29/lL12079 avente per

oggetto: variazione urgente al bilancio di previsione 2019/2027
annualità 2olg, ai sensi dell'art. 175 comma 4, D.Lvo 267 l2OOO.
Riconoscimento debiti fuori bilancio derivanti da sentenze esecutive art.
194 lett (a del D.Lvo 267 I2OOO
VV.EE.
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presiede la seduta il Sig. Angelo Angioi - SeBretario sig. AnBelo Rosas

Sono presenti: Angelo Angioi, Veronica Cabras, Carlo Cerrone (delega Luca Faedda), Giuseppe

Puddu, Francesco Federico, Dr.ssa Mariella Chergia.

ll presidente Angioi In apertura di seduta popone l'inversione dell'ordine del giorno relativo al

punto 1da spostare al punto 5. La commissione approva.

Si passa alla discussione del punto 2. Espone l'argomento il Presidente Angioi.

Successivamente interviene la Dr.ssa Chergia.

Puddu chiede copia del verbale del comitato direttivo n.5 del 19.11.2019.
puddu ritiene inoltre carente la specifica che compongono la variazione relativa aifondi PLUS.

Si passa alla votazione.
A favore: Cerrone e Cabras.

Astenuti: Puddu, Angioi, - Federico non partecipa al voto-

Punto 3, Espone la Dr.ssa Chergia

lntervengono vari consiglieri- Successivamente si passa alla votazione.

A favore: Cerrone e Cabras - astenuti: Angioi, Puddu, Federico.

4" punto debiti fuori bilancio. Espone la Dr.ssa Simona Piras.

I debiti in argomento venBono analiticamente elencati dal Presidente. E viene data lettura del

parere dei revisori dei conti
Votano a favore: Cerrone e Cabras, astenuti: Angioi, Puddu, Federico

L,argomento relativo al optano generale degli impianti viene rinviato ad altra seduta.

ll Presid ente
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